



Faisons notre auto-critique

Nous voici donc éliminés de la phase finale du championnat de France honneur. Que faut-il penser de notre place de quatrième dans la poule de cinq? Nous pouvons nous reprocher :

- D'avoir connu une baisse de forme collective pour le premier match contre Coulommiers et d'avoir été un peu figés par l'importance du résultat.

- De ne pas nous être défonçés jusqu'au bout de notre match contre Saint-Gobain.

Mais il n'en reste pas moins que c'était la première fois que notre équipe fanion atteignait le stade du championnat et il fallait bien en payer l'expérience. De plus certains joueurs pilotes se sont usés tous les dimanches sans jamais prendre de repos, étaient au bout de leur influx nerveux et il y a là une leçon pour l'année prochaine : un joueur aussi bon soit-il ne peut faire une saison sans repos.

- Et puis! Le résultat est une chose et la manière dont il a été obtenu une autre. L'ambiance du club est bonne. Certes il y a des petits nuages mais le parfait peut-il exister entre des hommes? Mais un club est fait comme une auberge espagnole, on y trouve ce que l'on veut bien y apporter et il faut d'abord se donner

aux autres avant d'en recevoir une camaraderie. Quant à ceux qui ont reproché quelques fois la formation de l'équipe première, qu'ils sachent que ce n'est pas toujours drôle (et même pas souvent) d'être entraîneur et de devoir faire un choix. Il est naturel que l'on donne son avis, que l'on râle quelque fois mais jamais que l'on s'oppose ou que l'on se vexe. Aussi au nom de tous, que Bertrand et Absil reçoivent ici nos remerciements

pour leur dévouement dans ce rôle ingrat.

Nous aurons d'ailleurs encore plus besoin d'eux la saison prochaine si les nouvelles règles de la touche sont appliquées dès la rentrée comme il en est question, car il va falloir drôlement courir pendant 80 minutes! Alors pourquoi ne pas profiter de l'inter-saison pour pratiquer l'athlétisme?

J.-C. SOULETIS.

POTINS

- On dit qu'un bon joueur de rugby doit être capable de jouer à toutes les places : contre Palaiseau le test a été probant avec toute la troisième ligne dans les lignes arrières : Cuiry à l'ouverture, Lagarde au centre, Bob à l'aile et Dorget à l'arrière.

- Un qui était content de cet état de chose, c'était Max, Pensez-vous, troisième ligne aile! Lui qui rêvait de tenir ce poste c'est fait. Oui, mais qu'il guérisse vite pour remonter aux fauteuils d'orchestre,

car on y a bien besoin de lui!

- Quelle mauvaise langue disait que notre Président avait dû se perdre dans une cave de Cognac? On l'a revu et bien revu et toujours bien placé sur le terrain balle en mains. Y a pas à dire l'alcool, ça conserve!

- Qu'est-ce qui pousse Portier, Dulion et Latour à percer sans arrêt? S'il y a un pari à qui passera le plus, nous on veut le savoir d'ici qu'il y ait une fiesta à la clef...

En bref...

- Le 27 avril, nous recevons l'équipe du Bristish F. C. of Paris, à 21 heures au stade Chéron. En lever de rideau, l'équipe « réserve » sera opposée à l'équipe d'I.B.M.

- Le 9 mai, nous accueillerons l'équipe tchécoslovaque du Tatra Schmichof, effectuant une tournée d'une semaine en France.

- Le R. C. Vincennes, remettra en jeu le 18 mai, le challenge Langlois, au stade Chéron, que nous

disputons annuellement avec E. Villiers-sur-Marne et le R. C. Vincennes.

- Je pense voir ces jours-là de nombreux supporters de toutes les disciplines de notre club, afin d'encourager notre équipe.

- Nous accueillerons nos amis allemands de Pforzheim l'année prochaine dans le cadre des fêtes du cinquantenaire de la V.G.A.

B. R.

s.a. Doumaux

Constructions métalliques

Menuiserie métallique

Fermetures - Charpentes

9, rue Littré - SAINT-MAUR

☎ 472-02-54

☎ 203-79-40